



SITZUNGSVORLAGE
B 2004/610/0387

| <u>Fachbereich/Aktenzeichen</u> | <u>Datum</u> | <u>öffentlich</u> |
|--|--------------|-------------------|
| Fach- / Servicedienst Planung und Stadtentwicklung | 08.11.2004 | |

Insa Söker

| <u>Beratungsfolge</u> | <u>Termin</u> |
|----------------------------|---------------|
| Haupt- und Finanzausschuss | 22.11.2004 |
| Rat | 13.12.2004 |

Straßenbenennung Baugebiet "Südlich der Herzebrocker Straße"

Beschlussvorschlag:

Wie Beratung im Ausschuss.

Sachverhalt:

Der Bezirksausschuss Lette hat in seiner Sitzung vom 01.07.2004 über die Straßenbenennung im Baugebiet „Südlich der Herzebrocker Straße“ beraten. In der Sitzung wurde berichtet, dass sich der Heimatverein mit dem Thema der Straßenbenennung befasst habe. Es wurden Karten von 1830 gesichtet. Danach hatte der Planbereich früher die Bezeichnungen „högelige oder hövelige Heide“ und „Teutheide“, was soviel wie wellige, hügelige Heidelandschaft bzw. feuchte Heide bedeute. Daher wurden die Bezeichnungen „Hövelinger Heide“ und „Teutheide“ vorgeschlagen, wobei nach der Lage der Straßen es unbeachtlich sei, welche Straße welche Bezeichnung erhalte.

Der Ausschuss hat folgenden Beschluss gefasst:

Der Bezirksausschuss Lette schlägt einstimmig die Bezeichnungen „Hövelinger Heide“ und „Teutheide“ für die Planstraßen vor.

Anlage(n)
Lageplan